

Visita del Colegio Godspell- Buenos Aires

Como todos los años, alumnos de 4º año y profesores del Colegio Godspell visitaron la Mariápolis..

El intercambio con los jóvenes de la Mariápolis fue enriquecedor para ambos. En el marco de la propuesta de vivir la "Regla de Oro" presente en el corazón de cada hombre y en todas las religiones, se desarrollaron las distintas actividades: visita guiada a los talleres de trabajo, el fogón y momentos de reflexión.

Con un sentido hasta la próxima partieron contentos, cada uno con una vivencia particular. Una de las alumnas compartiendo lo que habían significado estos días expresó: *"Acá en la Mariápolis me encontré con Dios"*.